

## Viernes 08 de agosto 2014

**El Financiero** Se compromete CFE a dar energía competitiva en los próximos 2 años

Isabel Becerril Las tarifas de electricidad que cobra la CFE bajarán en un plazo de dos años, aproximadamente en un 25 por ciento, luego de acuerdos entre empresarios y la paraestatal que ayer fueron revelados. "A partir de la aprobación de la reforma energética y con toda la construcción de infraestructura, que nos permita sustituir el combustóleo por gas natural, esperamos ver en dos años beneficios concretos", dijo Enrique Ochoa Reza, director de la empresa eléctrica, antes de entrar a una reunión privada con los miembros de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). "Él nos propuso dos años para estar en nivel de tarifas competitivas incluso con la frontera norte", enfatizó al respecto Juan Pablo Castañón, después del encuentro. P.C. CFE, electricidad, precios Reforma Alza a salarios, por productividad.-SHCP

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (08 agosto 2014).- Tanto la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) como el Servicio de Administración Tributaria (SAT) dijeron que la mejor forma de incrementar los salarios es por medio de la productividad y no con alzas que no estén sustentadas. Abraham Zamora, jefe de la Unidad de Productividad Económica de la SHCP, señaló que es a través del incremento de la productividad de los trabajadores como el ingreso de cada uno de ellos verá alzas sostenidas a lo largo del tiempo. "La forma de lograr que se incrementen de manera sostenida los salarios es a través de que mejore el rendimiento, tanto del capital como del trabajo, es decir, que el dinero que se invierte sea mejor ocupado. "Con eso mejoran las utilidades y los salarios y las percepciones, pero también si mejora la productividad del trabajo, si los trabajadores están mejor capacitados, hacen mejores procesos y cambian su forma de trabajar, pues también es posible que las empresas produzcan más y mejoren los salarios", afirmó. P.C. salarios, productividad, SHCP Baja ritmo Inversión Fija Bruta en mayo Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (08 agosto 2014).- En mayo, la Inversión Fija Bruta registró un alza de 0.49 por ciento respecto a abril, su segundo incremento consecutivo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En abril esta inversión registró un avance de 1.21 por ciento, de acuerdo con cifras desestacionalizadas, mientras que en marzo tuvo un retroceso de 0.05 por ciento. En su comparación anual, dicho indicador que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, tuvo un crecimiento de 0.4 por ciento, mientras que el mismo mes del año anterior registró una baja de 0.9 por ciento. Por componentes, los gastos efectuados en maquinaria y equipo total se incrementaron 1.83 por ciento, mientras que los de construcción se redujeron 0.82 por ciento en el quinto mes del año, respecto a los resultados de abril, según datos ajustados por estacionalidad, detalló el Instituto. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. INEGI, inversión fija bruta Destaca SAT beneficios de formalidad

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (08 agosto 2014).- El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez, aseguró que los trabajadores informales del País están en una situación mucho peor a la que tendrían de estar dados de alta en el fisco. Durante su participación en un foro organizado por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), sentenció que la situación de los informales en el País es sumamente precaria y ofrece peores condiciones que las que tendrían pagando impuestos. "Peor condición que la que hoy tienen no la van a tener y las condiciones del paquete para integrarse a la formalidad podría darles una protección social y de servicios financieros que no tienen hoy. "Hay que reconocer una cosa, la población informal de México, alrededor de 29 millones de personas, carecen de seguridad social, de acceso a los servicios financieros y de otras herramientas para poder crecer", señaló. P.C. SAT, economía informa Prevén tarden subsidios en energía

Por Alejandra López Cd. de México México (08 agosto 2014).- Los subsidios focalizados en electricidad y combustibles llegarán en el mediano plazo, pues son complejos de aplicar. Especialistas del sector energético, señalaron que los instrumentos que se han considerado para focalizarlos (a través de tarjetas y estudios sociodemográficos para identificar a beneficiarios) son herramientas que tardan en implementarse. Leticia Armenta, analista del Tecnológico de Monterrey, explicó que primero tienen que identificarse los perfiles de las personas a quienes van a dirigirse los estímulos y después determinar el esquema para pagarlos. Este tipo de instrumentos no han sido del todo exitosos en otras áreas donde también se focalizan apoyos económicos a personas de escasos recursos, como ocurre con el programa federal Oportunidades. P.C. sector energético, electricidad, subsidios Elogia OCDE creación del IFT

Por Ulises Díaz Cd. de México México (08 agosto 2014).- El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) es uno de los organismos reguladores más sofisticados en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), señala el organismo presidido por el mexicano José Angel Gurría. Señala que es necesario contar con organismos que sean capaces de ayudar a los gobiernos al diseño del impacto regulatorio y escrutar constantemente la efectividad de las reglas y normas que están generando. Según el documento "La gobernanza de los reguladores", la manera en la que el IFT fue creado es un ejemplo de las mejores prácticas que otros países podrían implementar. Un ejemplo de esto es que la ley fundamental de los organismos reguladores debe de explícitamente crear sistemas de colaboración con otras agencias e instituciones que tengan el mismo objetivo. P.C. OCDE, IFT, telecomunicaciones El Economista Cambios estructurales impulsarán desarrollo en México: Banxico Notimex El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, destacó que los cambios estructurales, sobre todo en materia energética, harán que la economía mexicana pase de un crecimiento potencial de alrededor de 3.0% a uno de 5.0% en dos o tres años. Destacó que México ha logrado establecer políticas económicas en un desarrollo que es congruente, que realmente responde a las necesidades y a los retos impuestos por las condiciones externas. P.C. Banco de México, finanzas públicas, reformas estructurales Productividad de EU repunta 2.5% en 2T Reuters La productividad no agrícola de Estados Unidos repuntó más fuerte de lo previsto en el segundo trimestre, mientras que una brusca desaceleración en los costos laborales unitarios indicó que las presiones salariales siguen contenidas. Esto podría dar espacio para que la Reserva Federal mantenga su política monetaria expansiva. El Departamento de Trabajo informó este el viernes que la

productividad se incrementó a un ritmo anual de 2.5% después de sufrir una contracción a una tasa rectificada de 4.5% en el primer trimestre, la caída más intensa desde el cuarto trimestre de 1981. Erp P.C. Estados Unidos, economía mundial, productividad La Alianza del Pacífico crecerá 3.1% La República / Colombia En América Latina hay espacio para la expansión de 1.6% este año y 2.5% en el 2015. Esto se debe a la mayor inversión pública en la Región y el crecimiento mundial de las exportaciones, según el estudio &ldquo;América Latina: un bache en 2014&rdquo;, realizado por Bbva Research Entre los factores que fortalecen esta proyección, está la fuerte inversión privada que llegará a Brasil, Chile y México. Por su parte, Chile y Perú recibieron grandes capitales del sector público a partir del tercer trimestre de este año. P.C. Alianza del Pacífico, TLC, acuerdos comerciales Bolsas de Europa, con mixtos tras ataque de EU Redacción Las principales bolsas europeas registraron pérdidas y algunos indicadores de Europa retrocedieron por séptima sesión en las últimas ocho, en medio de un creciente nerviosismo después de que aviones militares de Estados Unidos atacaron a grupos islamistas en Irak. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró extraoficialmente con una caída del 0.62%, a 1,306.14 puntos, tocando niveles que no alcanzaba desde abril. El Dax alemán perdió 0.33% con 9,009.32 puntos, mientras que el Bel 20 de Bélgica cayó 0.65% con 3,035.96 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Peso avanza tras conflictos internacionales Reuters El peso se apreciaba el viernes tras la decisión de Estados Unidos de iniciar ataques aéreos en Irak y la publicación de un dato menor al esperado sobre inventarios mayoristas, lo que debilitaba al dólar frente a las principales divisas. La moneda local cotizaba en 13.246 por dólar, con un avance del 0.26% ó 3.40 centavos, frente a los 13.28 pesos del precio referencial de Reuters del jueves. Frm P.C. tipo de cambio, peso Dólar se vende en 12.90 pesos en AICM Notimex En los centros cambiarios ubicados en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM) ofrecen este viernes el dólar estadounidense en un precio promedio de 12.90 pesos y lo adquieren en 12.48 pesos. La mayor cotización para la divisa norteamericana en la terminal aérea de la capital del país es de 13.15 pesos, en tanto que la menor a la compra es de 12.40 pesos. De igual forma, las casas de cambio ubicadas en el lugar ofertan el euro en un máximo de 18.30 pesos y lo compran en un mínimo de 17.30 pesos por unidad. Frm P.C. tipo de cambio, dólar

Petróleo sube tras ataque de EU a Irak Reuters El crudo Brent subía el viernes más de 1 dólar, hacia los 107 dólares por barril, después de que Estados Unidos aprobó ataques aéreos contra militantes islamistas en el norte de Irak, aumentando las preocupaciones sobre la seguridad de los suministros de petróleo del segundo mayor productor de la OPEP. El presidente Barack Obama dijo que había autorizado el uso limitado de poder aéreo estadounidense contra el avance de combatientes del Estado Islámico en la región kurda semiautónoma de Irak, pero que no tenía intenciones de ser arrastrado a una guerra allí. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Compras externas de maíz sumarán 132% Roberto Morales / El Economista Las importaciones mexicanas de maíz llegarán a 13 millones de toneladas en el ciclo 2018-2019, un alza acumulada de 132% respecto del ciclo 2012-2013 que concluyó, proyecta el Departamento de Agricultura de Estados Unidos. El aumento de las compras externas ocurriría aun cuando la Secretaría de Agricultura estima que la producción de maíz se incrementará 27.3% en el presente sexenio, para alcanzar las 28 millones de toneladas en el 2018. P.C. maíz, importaciones Productores de maíz, a cruzada antihambre María del Pilar Martínez / El Economista La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) informó que canalizó 1,384 millones de pesos, a través del Programa de Incentivos para Productores de Maíz y Frijol (Pimaf), para impulsar a agricultores de los municipios de alta y muy alta marginación incluidos en la Cruzada Nacional contra el Hambre. En lo que va del año, se lleva un avance de 90% en la entrega de los recursos autorizados para el Pimaf, un total de 1,519 millones de pesos, en beneficio de más de 145,000 productores, con una superficie superior a las 350,000 hectáreas. P.C. Sagarpa, maíz, producción La Jornada Cayó 1.1% la inversión fija bruta en los cinco primeros meses del año Por Susana González G. México, DF. La inversión fija bruta, referida a los gastos en maquinaria nacional e importada, así como los de construcción, cayó 1.1 por ciento de enero a mayo de 2014 respecto a los cinco primeros meses del año pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Preciso que la inversión correspondiente sólo a la construcción disminuyó 3 por ciento en tal periodo y la destinada a maquinaria y equipo subió 2 por ciento debido a que las compras de origen importado crecieron hasta 3.2 por ciento pero las de origen nacional cayeron 0.6 por ciento. P.C. INEGI, inversión fija bruta El País Jornada de volatilidad en las Bolsas ante las tensiones internacionales EL PAÍS Madrid 8 AGO 2014 - 12:42 CEST8 Las Bolsas europeas viven una jornada de volatilidad. Las tensiones internacionales y la recuperación económica que tarda en consolidarse han castigado la apertura de todos los principales mercados europeos. Pero poco después del medio día, algunos parqués amortiguaban las bajadas, como el español, que ha vuelto al verde a pesar de que a primera hora había visto peligrar incluso la barrera de los 10.000 puntos. P.C. BCE, sistema financiero Agricultura cifra el impacto del veto de Rusia en 337 millones para España EP Madrid 8 AGO 2014 - 14:32 CEST4 El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha cuantificado en 337 millones de euros el impacto de las restricciones a las exportaciones al mercado ruso, lo que supone el 1,8% del valor del total de las ventas españolas al exterior. Así lo ha asegurado el director general de Producciones y Mercados Agrarios del Ministerio, Fernando Miranda, quien ha asegurado que el impacto de la decisión de Rusia sobre las exportaciones españolas es "limitado", ya que su principal cliente es la Unión Europea. P.C. economía mundial, exportaciones, agricultura El crecimiento del comercio chino sorprende y lanza el superávit a su récord ZIGOR ALDAMA Shanghai 8 AGO 2014 - 13:32 CEST1 Quienes vaticinaban un brusco aterrizaje de la economía china tienen hoy una razón más para replantearse ese pesimismo. Porque, según los datos proporcionados por las autoridades aduaneras del país, en julio las exportaciones de China crecieron un 14,5%, una velocidad que duplica la del mes anterior (del 7,2%) y que supera ampliamente la esperada por los analistas económicos encuestados por diferentes medios de comunicación. Además, ese dato, sumado a la caída de un 1,6% en las importaciones, lanzó el superávit comercial del gigante asiático hasta los 35.300 millones de euros, una cifra nunca antes vista que supone un incremento de 11.700 millones sobre la registrada en junio y de 5.200 millones sobre el anterior récord, registrado en noviembre de 2008. P.C. China, economía mundial, superávit comercial La venta de vivienda de segunda mano sube más del 17% y anima el

mercado CRISTINA DELGADO Madrid 7 AGO 2014 - 20:46 CEST31 La compraventa de viviendas aumentó un 8,8% el pasado mes de junio en comparación con el mismo mes de 2013. En total hubo 26.076 operaciones. La mejoría, sin embargo, no llegó por igual a todo el mercado. Mientras que la vivienda de segunda mano experimentó un impulso de las ventas de más del 17%, las operaciones de vivienda nueva caen el 3% y están en niveles mínimos, según cifras del Instituto Nacional de Estadística. Del mismo modo, la realidad difiere mucho por comunidades autónomas y, mientras en Madrid las cifras se disparan, Castilla-La Mancha o Extremadura siguen inmersas en un duro ajuste. P.C. sector vivienda